
【司 　 会】　姫野 芳安 会長
【ビジター】　おりません
【ゲ ス ト】　代書芸様 (米山記念奨学生 )
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■新旧会長・幹事バッチの交換
■RI 会長テーマ「イマジン」のフラッグとバナーを蓑
輪直前会長へ贈呈
■米山記念奨学生 代書芸様へ奨学金のお渡しとショー
トスピーチ
■本年度第 2510 地区委員会副委員長並びに委員の会員
に対しまして松浦ガバナーより届いた委嘱状のお渡し
です。
■いつも大変お世話になっているロイトン札幌様へ謝
礼をお渡し致します。

2023 - 24年度スローガン
「親睦・つながりを大切に地域とともに未来を創る」
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第 1回 クラブ協議会
会員誕生日祝

入会記念日祝

7/17 草間孝廣 会員

おりません
本日のプログラム

姫野 芳安 会長

「愛生館事業　　　　v」

♪「我らの生業」

藤城　英明 会員

栗原　清昭 会員

吉井　千博 会員

赤木　道子 会員

鈴木　隆也 会員

黑川　　篤 会員

プーワナット・
スパープクン 会員

大舘　政弘 会員

瀧澤隆之介 会員

林　　里紅 会員

吉田　美穂 会員

蓑輪　隆宏 会員
渡辺　　亮 会員
真室　潤一 会員

地 区 幹 事 / 職 業 奉 仕 委 員 会

地 区 財 務 委 員 会

新会員研修小委員会 / クラブ奉仕委
員 会 / 国 際 奉 仕・VT T 委 員 会

増 強 対 策 小 委 員 会 /
女 性 会 員 増 強 小 委 員 会

ク ラ ブ 奉 仕 委 員 会

財団資金推進委員会 ( 委員長 )/
公共イメージ向上委員会 (副委員長)/
ロ ー タ リ ー 財 団 委 員 会

国 際 奉 仕・VT T 委 員 会

R Y L A 委 員 会
ロ ー タ リ ー 財 団 委 員 会 /
財 団 補 助 金 委 員 会
ロ ー タ リ ー 財 団 委 員 会 /
ポ リ オ プ ラ ス 委 員 会 /
財 団 資 金 推 進 委 員 会

ポ リ オ プ ラ ス 委 員 会

財団奨学金・平和フェロー委員会
財団奨学金・平和フェロー委員会
米 山 記 念 奨 学・学 友 委 員 会



◆鈴木隆也会員・・・7/1 ひかり工房のおまつりにつ
いてのご報告
◆ロータリー財団委員会 ( 渡辺委員長 )・・・グローバ
ル補助金奨学生 朝倉利明さんについてのご報告

委員会報告

　出村知佳子会員：姫野会長、吉井幹事の新しい
年度の始まりに心よりお祝い申し上げニコニコで
す。7月 1日に品川で開催された、全国のガバナー
懇親会に出席してまいりました。今年度からガバ
ナーエレクトになり、皆様の御力添えを宜しくお
願い致します。7 月 15 日に小樽で開催されます、
クラブ活性化ワークショップで講演を頂きます、
「ロータリークラブに入ろう」の著書でも有名な
田中久夫パストガバナー公共イメージコーディ
ネーター補佐にお会いしてまいりました。なんと
ロータリーに入会してはじめてのメーキャップが
札幌北クラブだったということでとても感動され
ており、出村さんはいいクラブに入会して良かっ
た！とのお言葉を頂きニコニコです。
　佐々木仕会員：姫野会長、吉井幹事、待ちに待っ
た新年度おめでとうございます。一年間よろしく
お願いします。微力ながら理事の一人として遅れ
ないようついていきたいと思います。出村ガバ
ナーエレクト、藤城ガバナー補佐、やさしく御指
導お願い致します。
　中園直樹会員：入会祝いを頂戴し、有難うござ
います。姫野会長年度スタートお目でとうござい
ます。
　藤城英明会員：姫野会長、吉井幹事年度スター
トですね。楽しみにしております。ニコニコです。
私のガバナー補佐年度でもあります。ドキドキで
す。宜しくお願い申し上げます。
　姫野芳安会員：いよいよ姫野年度が始まりまし
た。多々不手際はあると思いますが、理事を始め、
北クラブの皆様どうぞよろしくお願いします。
　鈴木隆也会員：姫野会長・吉井幹事、いよいよ
新年度のスタートですが一年間どうぞ宜しくお願
い致します。今年も一緒に活動できる事を楽しみ
にしております。
　谷口昭博会員：昨日、札幌にて開催されました
インプラント学会で抜歯即時埋入 インプラント治
療のシンポジウムで登壇しました。しっかりとし
た手応えのある講演が大成功しました！ニコニコ
です。
　小林博会員：最近、人様の声は聞こえるのです
が、その内容がなかなか理解できません。「聴力」

ニコニコBOX

の低下だけでなく、とくに聞き分けの「脳力」の
低下のせいかと思います。先週の最終例会で「何
か一言を」というせっかくのご指名をいただきま
した。咄嗟のとことで、私は「一言もありません」
とぶっきらぼうに答えてしまいました。すぐに「蓑
輪、林年度は非常によくやった。ご苦労さんでし
た」と言うべきだったことに気付き深く反省しま
した。遅ればせながらニコニコでお詫びさせて頂
きます。
　栗原清昭会員：①姫野年度のスタートをお祝い
しニコニコです。②7 月 1 日ひかり工房のお祭りお
手伝いご参加の皆様おつかれ様でした。人生で最
もたくさん焼鳥を焼きました。
　草間孝廣会員：姫野会長、吉井幹事年度の船出
をお祝いし、心からのエールをお贈りしましてニ
コニコです。
　蓑輪隆宏会員：姫野会長、吉井幹事、そして役
員の皆様、今日からの 1年宜しくお願い致します。
　林里紅会員：姫野会長年度の 1 年楽しみです。
皆様宜しくお願い致します。
　黑川篤会員：新年度始まりました。応援してい
ます。ニコニコです。
　瀧澤隆之介会員：①蓑輪元会長、林元幹事、お
疲れ様でした。姫野会長、吉井幹事、1 年間よろ
しくお願い致します。②先日は誕生祝いをいただ
きありがとうございました。惑いまくっている四
十ですが、ロータリーで引き続き勉強したいと思
います。ニコニコ。
　吉井千博会員：いよいよ始まりました。本日す
でに1つ 2つミスをおかしております。会員皆様、
理事役員の皆様、生温かく見守って頂き、ニコニ
コして下さいます様宜しくお願い致します。
　若狭博徳会員：新年度より SAA を担当致します
若狭です。慣れない中皆様からのご指導とご支援
を頂きながら職責を全うしたいと思いますので宜
しくお願い致します。今日はニコニコではなく、
ペコペコ致します。
　赤木道子会員：いよいよ姫野会長＆吉井幹事年
度がスタートしましたね。心よりお喜び申し上げ
ます。素晴らしい一年となりますようご祈念致し
ます。私は職業奉仕で楽しい内容を準備したいと
思います。宜しくお願い致します。
　青山雅彦会員：いよいよ姫野会長年度のスター
トですね。姫野会長・吉井幹事、一年間宜しくお
願い致します。早速 7 月 1 日にひかり工房様での
感謝祭でのお手伝いがありました。参加していた
だいた 9 名の皆様、本当に有難うございました。
ニコニコです。



メインプログラム　就任挨拶

姫野 芳安 会員
会長

今年に入り新型コロナによる行動制限が緩和さ
れ、社会が正常化される事を期待します。札幌北
ロータリークラブでも、ここ 3 年間制限がある中
で会長・幹事、会員皆様に出来る限りの活動をし
て頂きました。
今年度のスローガンに「親睦・つながりを大切に
地域とともに未来を創る」を掲げております。昨
年度から例会場移転も伴い、新たな気持ちで活気
ある活動を推進し、クラブ内での親睦をより強固
なものにしていく必要があると感じております。
ロータリーの本質は親睦の中から自己を研鑽し、
奉仕の心を高めることにあり、例会出席率を高め
て頂き気兼ねのない話し合い、明るく笑いのある
楽しい雰囲気の中で出された会員同士の親睦のエ
ネルギーを元気の源とし、奉仕の心を生み出し高
めて、地域とともに未来を創りあげていきましょ
う。又、札幌北ロータリークラブの歴代の諸先輩
が築いてきた伝統を重んじ、新たな時代に適応出
来る体制づくりや活動に、会員皆様のお力添えが
必要です。今年度もどうぞよろしくお願いいたし
ます。

栗原 清昭 会員
副会長

副会長の役割とは何か？
それを常に意識しながら会長幹事のサポートに努
めたいと思います。

黑川 篤 会員
会長エレクト

会長エレクトとして姫野会長に学び、お支えした
いと思っています。一年間よろしくお願いします。

佐々木 仕 会員
クラブ奉仕委員長

今年度クラブ奉仕委員長を仰せつかりました佐々
木仕です。プログラム担当斉藤昌一副委員長、親
睦担当草間孝廣副委員長、出席・音楽担当田村健
一副委員長、会報担当星田英治副委員長、4 人の
強力なメンバー共々、一年間お世話になります。
思えば8年ぶりのクラブ奉仕委員会の所属となり、
ニコニコを紹介しながら入会当時のことを思いだ
し、新鮮な気持ちを感じております。姫野会長の
「例会を大事にしたい」という思いをクラブ奉仕
委員会メンバー全員で考え、充実した例会づくり
を目指していきます。会員一人一人のことを深く
知ることができるよう、仕事や日々の生活の中で
の困りごとやお知恵拝借等、「こんな時は私に声
掛けください。」といった会員の情報なども発信
していきたいと考えています。各担当副委員長
共々一年間よろしくお願いいたします。

青山 雅彦 会員
社会奉仕委員長

２０２３―２４年度社会奉仕委員長の青山です。
数か月前のある日に当時の姫野会長エレクトより
電話が来て「次年度社会奉仕委員長をやってほし
い」との依頼がありまして、入会２年目でまだあ
まり内容を理解していなかった事もあり「わかり
ました～」と軽く返事をしましたが、後になって
とても重要な役割だとわかり、急に不安になりま
したが姫野会長の「全力でサポートするから」の
言葉を信じて一年間頑張っていきたいと思いま
す。
本年度初めての試みとして、新しく開業しました
エスコンフィールド北海道へ興正学園の子供たち
を招待したいと考えております。詳細が決まりま
したらご案内致しますので、多くの方の参加をお
願い致します。



吉井 千博 会員
幹事

この度、1年間幹事を務めさせていただきます。
大変な量の根回しと段取りを、前年度林幹事がさ
れていたのだと痛感しております。その中でお願
いです。先日のロータリー情報 竹原委員長のお言
葉。経営者ならどこで誰が見ているかわからない
ので行動を慎もう。そして、各種案内の返信は即
行おう。この言葉を皆さんに実行していただける
と、私の労力、そして事務局の労力が軽減されま
すので、ぜひご協力をいただけると幸いです。

若狭 博徳 会員
会場監督

新年度 SAAを担当致します若狭でございます。　
SAA について竹原会員、中園会員より一部レク
チャーを受けました。その権限はとても行使出来
るとは思いませんが、責任の重さを感じる所であ
ります。
コロナ感染も収束しつつある中、昨年度より例会
会場も変わりまして様々な変化がありました。元々
のセンチュリーロイヤルホテル時代において食事
のサーブの仕方は基本的にコストが安価になる様
です。現行と過去においての優れたところを検証
して抑えるべきところは抑え、逆に新たな在り方
を探りつつ例会の内容において充実度を高めて参
りたいと思います。　
例会においての席順におきましても可能な限りマ
ンスリーでの変更を実施していきたいと考えてお

藤城 秀明 会員
クラブ情報委員長

副委員長の吉田美穂会員、若狭博徳会員、中園直
樹会員と共に、会員に必要な情報を分かり易く随
時発信したいと思います。
現在、信じられないくらい多くの学生が借りてい
る実質の借金である奨学金による若者の諸問題が
あります。若者への支援策として自社社員の奨学
金の支援の提案をいたします。よろしくお願い申
し上げます。

ります。１年を通じ可能な限り多くの方々と親睦
を図れるよう配慮して参る所存です。
不慣れ故至らない事も多々起きると思います。皆
さまのご意見、ご指導を頂きながら職責を全うし
て参りたいと考えておりますので、宜しくお願い
申し上げます。

真室 潤一 会員
青少年奉仕委員長

青少年委員長を仰せつかりました真室です。
ローターアクトの支援、青少年指導者養成プログ
ラム（RYLA）等の奉仕活動を通じて、若者の支援
や育成に努めたいと考えておりますので、今年一
年間宜しくお願い致します。

出村 知佳子 会員
国際奉仕委員長

国際奉仕の活動は、ロータリーの花形と言われ、
平和の推進者である私達の使命でもあります。海
外でのグローバル補助金等の人道支援プロジェク
トのお手伝いでの活動を中心に活動していくこと
になりますが、ロータリーの理念を TAKE ACTION
実践に移すことで、平和の推進へと世界を導くこ
とができると信じています。
是非、若手会員、新会員の方たちにも、その機会
を多く提供できるように尽力してまいりたいと思
います。引き続き、クラブの皆様の TAKE ACTION
を宜しくお願い申し上げます。

赤木 道子 会員
職業奉仕委員長

原稿未着のため、到着次第掲載致します。



①本日レターボックスに今年度の会員名簿 2 部ずつとメール会員以外の方へは会報を綴るファイルをお配
りしております。ご確認ください。②次週 10 日はロータリー情報担当の例会です。例会終了後第 1 回クラ
ブ協議会を開催致します。

会務報告

例会日  毎週月曜日  12：30 例会場  ロイトン札幌

札幌北RCホームページ
http://www.sapporo-north.jp/

北 クラブ 情 報

＊07月 17日 (月 )　休会 (法定休日を含む週の為 )
＊07 月 24 日 ( 月 )　ガバナー公式訪問
　　　　　　　　　  第 2 回クラブ協議会
＊07 月 31 日 ( 月 )　新会員卓話・姫野式座談会

理事・役員の皆様、一年間よろしくお願い致します。

7/1　ひかり感謝祭が行われ、北クラブから 9名の皆様がお手伝いで参加しました。
お疲れ様でした！

今年度会員名簿に誤りがあり、修正シールを配布しております。お手数ですが、お手持ちの会員名簿
へ貼って頂けますと幸いです。( 該当会員：藏重会員 )
※職業分類も修正がありますので、英語の部分と一緒に切ってご使用ください。
ご迷惑おかけいたしますがどうぞよろしくお願い致します。

お詫び



他クラブ予定表

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング

札　  幌

真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東
札幌西北 札幌幌南

札  幌  南札幌手稲

会員卓話　神林謙一 会員
第 1回 クラブ協議会
移動例会 (7/25 の繰上 )※受付なし
なし

ミニフォーラム 委員会活動について
元アイスホッケー女子日本代表キャプテン
大澤ちほ氏 卓話
就任挨拶②
休会 ( 予定 )

就任挨拶 (２)
理事・役員・委員長　就任挨拶 五大奉仕委員長　就任挨拶

休会　※受付なし未定

11 日 ( 火 )

13 日 ( 木 )

15 日 ( 土 )

12 日 ( 水 )

14 日 ( 金 )

17 日 ( 月 )


